



INLUXUS

Parque Nacional Los Alerces - Sicilia en Porsche - Sofía Heinonen
Jardines de Florencia - Hotel Brunelleschi - El volante de Peugeot

Hotel Brunelleschi

*Considerado entre los mejores de Florencia
está dentro de una torre del siglo VI en el centro
de la ciudad y es poseedor de un estilo sofisticado.*

Hoteles & Resorts





La entrada al Hotel Brunelleschi conduce a una acogedora plaza en el centro histórico de Florencia, a pocos pasos del Duomo, el Palazzo della Signoria y la Galería Uffizi: está rodeado por las calles comerciales y museos más famosos de la ciudad.

El hotel ha sido creado en el interior de una torre circular bizantina del Siglo VI y una iglesia medieval enteramente restauradas respetando las características originales.

Este hotel de 4 estrellas dispone de 96 habitaciones y suites, algunas con hidromasaje y vista a la Catedral, 2 restaurantes, un American Bar, dos salas de reuniones y un gimnasio con equipos Technogym.

El Hotel Brunelleschi en Florencia fue integrado en 2012 a la colección Condé Nast Johansens, una selección única de hoteles de

lujo, hotel boutique, country house, hostales, resort, spa de lujo y centros de convenciones. Esta es una colección que incluye 65 países, desde los castillos de Escocia a los de Francia, desde los baños exóticos del Océano Índico hasta las magníficas ciudades de arte italianas como Florencia.

En 2013 se ha adjudicado el premio como Most Excellent Newcomer 2013 de los prestigiosos Europe & Mediterranean Awards for Excellence.

En 2014 ha recibido el Certificado de Excelencia de TripAdvisor. El galardón, que premia la excelencia en hospitalidad, sólo se concede a los negocios que reciben continuamente opiniones excepcionales de viajeros en TripAdvisor y puede optar a él cualquier negocio del mundo que reúna los requisitos necesarios.

INLUXUS
Giugno 2020



INLUXUS
Giugno 2020



INLUXUS
Giugno 2020



Un especial hotel romántico y un Penthouse para dormir en un apartamento de lujo en Florencia

Un hotel romántico en un ambiente envolvente y pasional para una inolvidable estadía. Cerca de la Catedral, de la Plaza de la Señoría, de la Galería Uffizi y de los principales museos de Florencia crea una maravillosa atmósfera que se puede encontrar en la Deluxe Executive Panorama o en la Pagliazza Tower, ambas con cama redonda, o en la lujosa Pool Suite, con su espectacular terraza de 20 metros cuadrados dotada de hidromasaje, vista al centro y al Campanario de Giotto, Palacio Viejo y la Cúpula de Brunelleschi que crean una atmósfera de magia y emoción.

Ideado para las personas más refinadas, este apartamento de lujo en Florencia está compuesto de dos suites, la Bargello y Duomo Suite y la Deluxe Panorama. Las tres habitaciones están interconectadas y ocupan un área de 115 metros cuadrados. Renovadas íntegramente por el arquitecto Benelli, pueden regalar en conjunto una única emoción al ofrecer una vista panorámica de la Cúpula de Brunelleschi, el Campanario de Giotto, San Lorenzo, S. María del Fiore, Palacio Viejo, la Basílica de la Santa Cruz, Fiesole y la Gran Plaza de Miguel Ángel. Con dos camas matrimoniales y una cama redonda de 250 cm, todos equipados con colchones Privilege Beautyrest Simmons, además de dos Jacuzzis.

INLUXUS
Giugno 2020



INLUXUS
Giugno 2020




ver video...



GASTRONOMIA GOURMET

Santa Elisabetta es el restaurante gourmet del hotel, una de las lugares gastronómicos más interesantes de Florencia. Ha sido galardonado con una estrella por la Guía Michelin 2020; recibió dos tenedores con una calificación de 80/100 en la Guía de restaurantes italianos Gambero Rosso 2020 y un sombrero en la guía gourmet L'Espresso 2020. Ubicado en una habitación íntima con solo 6 mesas en el primer piso de la torre bizantina, parte del

hotel, con su envidiable ubicación, agrega un ambiente y una cocina refinada. Desde 2017, la propuesta gastronómica del hotel ha sido firmada por el chef Rocco De Santis.

La Osteria Pagliazza, más informal, abre todos los días y está ubicada en la planta baja del hotel, durante el verano también tiene mesas al aire libre en la encantadora plaza frente al hotel, y ofrece un delicioso menú de platos regularmente basados en ingredientes locales.

INLUXUS
Giugno 2020



INLUXUS
Giugno 2020





Centro histórico de Florencia a 4 estrellas y con viaje en la historia

El esplendor del hotel en el centro histórico de Florencia es fruto también de su particular ubicación. La estructura se encuentra entre los muros bizantinos de la Torre de la Pagliazza, construida entre el 541 y 544 D.C. y actualmente considerada la más antigua de la ciudad, a unos pasos de la Catedral, la Galería Uffizi y el Palacio Viejo.

Las excavaciones arqueológicas conducidas en su interior han llevado al descubrimiento de varios hallazgos y de un Calidarium de baños romanos, un Hammam usado en la antigüedad para la Sauna.

A raíz de tal hallazgo histórico, se decidió establecer un museo en el hotel, donde es posible admirar los artefactos encontrados, enriquecidos por una amplia documentación fotográfica.

Los visitantes podrán ver notables objetos de cerámica, fragmentos de la época romana y

ejemplares del período medieval. La Colección del Renacimiento es bastante característica, atribuible a Montelupo, compuesta de platos en estilo compendiario con decoraciones de pueblos, figuras de animales, o figuras policromadas redondas, completada por un grupo de arlequines de principios del siglo XVII.

El hotel tiene personal especial para acompañarnos a descubrir este tesoro subterráneo en el centro histórico.

El Hotel fue citado en las películas "Inferno" y el final de "El Código da Vinci" de Dan Brown:(...) *¿Cuándo volveremos a vernos? Langdon retrocedió un momento, clavándole la mirada. ¿Cuándo? Hizo una pausa. ¿Acaso sabía ella las veces que se había hecho la misma pregunta? Bueno, precisamente dentro de un mes voy a dar una charla en Florencia, y estaré allí una semana sin mucho que hacer. ¿Es una invitación? Pasaríamos siete días rodeados de lujos. Tengo una habitación en el Brunelleschi.*

INLUXUS
Giugno 2020



A poca distancia del hotel se encuentran lugares históricos imperdibles como el Palazzo Pitti, el Campanario de Giotto, la Basílica de San Lorenzo, la Catedral Santa María del Fio-

re, la Basílica de la Santa Cruz, el Palazzo Uffizi, el Giardino di Boboli, el Ponte Vecchio, la Gran Plaza de Miguel Ángel y las márgenes del río Arno.

INLUXUS
Giugno 2020



INLUXUS
Giugno 2020

“Su ubicación central y el interés histórico constituyen el alarde envidiable de este prestigioso hotel florentino.”

más información:

www.hotelbrunelleschi.es

INLUXUS
Giugno 2020

